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Carissime Socie e carissimi Soci, 

una relazione morale sulle attività di questo consiglio di amministrazione da me presieduto nel tempo 

caratterizzato dalla Pandemia, mi dà l’occasione di riflettere insieme a voi sulle situazioni ed emergenze 

che la nostra sezione territoriale ha vissuto, prendendo decisioni importanti nell'affrontare quotidianamente 

il Covid-19. 

Le opzioni indicate dalla Presidenza Nazionale prevedevano la chiusura totale delle nostre Sedi con il 

personale in cassa integrazione o l'apertura con i dipendenti in smart-working, la priorità era quella di 

garantire la sicurezza del personale. 

La chiusura da marzo 2020 delle attività con la formula del distanziamento sociale, per noi ha creato 

ulteriori difficoltà nel gestire lo smarrimento e la paura di un preoccupante isolamento. 

Grazie alla collaborazione e alla disponibilità della dipendente e l’assistente informatica, siamo riusciti a 

mantenere aperta la Sezione nei termini di sicurezza dettati dal Decreto della Presidenza del Consiglio dei 

Ministri, potenziando il sistema di collegamento e ascolto, monitorando costantemente tutto il territorio 

provinciale, insieme ad una volontaria del Servizio Civile Nazionale che, lavorando in smart-working dalla 

propria abitazione, manteneva un colloquio giornaliero con i soci e i loro familiari. 

Nei tre mesi di emergenza sanitaria ho disposto, in continua e totale comunicazione con il presidio sezionale 

territoriale, quei servizi prioritari come: informazione, contatto e collegamento; collaborando con la Croce 

Rossa, Croce Blu, Protezione Civile, i centri di distribuzione domiciliare di farmaci e alimenti, ho cercato 

di garantire al meglio per i nostri soci un rapporto diretto e concreto con le realtà assistenziali e commerciali 

del territorio. 

Una priorità emersa nell’immediato è stata quella di recuperare i presidi sanitari al tempo rari e costosi 

(mascherine, guanti e detergenti sanificanti), procedendo immediatamente alla distribuzione diretta in loco 

o l’invio con le poste italiane. 

In solidarietà e la continua comunione con il Consiglio di Amministrazione e con il suo ampio mandato e 

supporto ho acquistato, individuando vari fornitori, un numero di DPI sempre crescente, con una costante 

distribuzione superando i 10.000 pezzi tra guanti e mascherine e vari litri di liquido igienizzante. 

Nonostante i limiti delle stringenti disposizioni di sicurezza sanitaria, la Sezione ha garantito i servizi di 

accompagnamento cittadino e di assistenza legale, fiscale ed amministrativa. Abbiamo inoltre promosso 

una campagna di sensibilizzazione per la riattivazione della Commissione per l’accertamento della cecità 

inattiva in provincia di Sassari da oltre un anno: tale pressione ha ottenuto come risultato il suo ripristino. 

In maniera costante e attiva era disponibile, per chi ne faceva richiesta, il supporto di assistenza psicologica, 

formato da alcuni valenti professionisti del settore. 

Nel mese di febbraio 2020, antecedente il lock-down, son stati consegnati i nuovi macchinari per il rinnovo 

totale della Stamperia Braille, integrata con nuovi sistemi di stampa e assemblaggio di tutti i prodotti 

editoriali sia in Braille che in Nero-Braille. 

Alla fine del duro lockdown, potenziando i metodi di sanificazione e sicurezza, ho dato il via al ripristino 

di quella normalità legata all’accoglienza del pubblico, previo appuntamento, permettendo in tal modo i 

colloqui in presenza con personale, collaboratori e dirigenti. 

Nel frattempo il consiglio, sempre operativo, ha approvato e consegnato i seguenti progetti alle 

amministrazioni Comunali, Regionali e Nazionali: 
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1) Progetto informatica: vedere il futuro è possibile con il Braille legato all’informatica e ai sistemi vocali 

per una perfetta integrazione alla comunicazione digitale 

2) Codici differenti: progetto che vede la collaborazione tra UICI e ENS, per la divulgazione dei codici di 

scrittura e lettura Braille e della lingua italiana dei segni. 

3) Un passo verso l’autonomia: l’apprendimento di quelle forme di conoscenza che consentono al non 

vedente di approfondire i temi legati alla propria autonomia personale, domestica e sociale 

4) Yoga, meditazione e consapevolezza del proprio io: rivolto ad ultra 65-enni, come momento di 

rivitalizzazione della propria energia mentale e fisica 

5) L’arte della manipolazione: modellare con l’uso dell’argilla la visione artistica della nostra isola 

6) Chiusura dei corsi di informatica sospesi a causa del Covid19 

7) Chiusura dei corsi Braille aperti nel 2020 sia presso la sezione di Sassari che quelli organizzati in 

collaborazione con il Comune di Olbia e le associazioni di volontariato del territorio. 

8) Progetto di autonomia e mobilità, finanziato in parte dall’l’IRIFOR Nazionale, che darà la possibilità ad 

otto soci del nostro territorio, sotto la guida di un formatore specializzato, di acquisire l’arte del muoversi 

in autonomia in ogni situazione. 

Nel mese di luglio 2020, con tutte le precauzioni del momento, abbiamo convocato l’assemblea ordinaria 

dei soci per il rinnovo del consiglio amministrativo territoriale, presso i locali della parrocchia di San Paolo 

Apostolo di Sassari, dove abbiamo inaugurato il nuovo sistema di assemblea in presenza e in audio-

conferenza con l’integrazione del voto a distanza. 

Una nota a parte la dedico con soddisfazione e ringraziamento al servizio di ascolto e accoglienza delle 

situazioni che i nostri soci lamentavano rispetto a temi legati all’assistenza legale. Questa consulenza legale 

ha preso incarico numerose vertenze che spaziavano dai ricorsi all’Inps, a situazioni squisitamente personali 

e familiari o quelle che coinvolgevano studenti e le loro famiglie in chiarimenti con il mondo della scuola. 

Tutte andate a buon fine, ridando certezza e serenità ai soci che ne hanno fatto richiesta. 

In conclusione, si è riusciti a raggiungere i risultati di cui sopra anche grazie ai rapporti che questa sezione 

territoriale ha rafforzato con le varie amministrazioni Laiche e Religiose del nostro territorio. 

Certo che il lavoro svolto sopra elencato è stato una goccia calata in un incendio che ha devastato la vita di 

intere nazioni, il nostro costante agire quotidiano ha dato ad ognuno di noi la possibilità di apprendere 

giorno dopo giorno quanto siano importanti i valori umani che possono fiorire attraverso il fertile seme 

della solidarietà. 

Grazie per quello che siete e per quello che ogni ci regalate che la vostra e nostra pazienza. 

Il Presidente a nome di tutto il Consiglio di Amministrazione Territoriale 

 

Francesco Santoro 


